

Saludos a los peregrinos durante la audiencia general

Aliento para la reconstrucción de Haití

«He visto morir a cincuenta niños al derrumbarse la escuela donde enseñaba». Lucienne sobrevivió al terremoto que asoló Haití y desde el 14 de febrero se halla hospedada, con su hijo, en un centro de acogida de la Cruz Roja en Civitella d'Agliano, cerca de Viterbo (Italia). Allí se hallan también otras once madres de familia con trece niños y muchachos. Todos ellos perdieron familiares, casa y trabajo. «Hemos venido a ver al Papa para recobrar la esperanza en la reconstrucción de Haití», dice Marie Jolene, que lo saludó en nombre del grupo, juntamente con su hijo Davis, de tres años.

Una invitación a formar «una mentalidad católica universal» dirigió Benedicto XVI a los jóvenes universitarios que participaban en el congreso internacional organizado por la prelatura personal del Opus Dei, presentes en la audiencia general del miércoles 31 de marzo. «Somos cuatro mil universitarios de treinta países», dice el presidente del Univ 2010, el austriaco Robert Weber, explicando que en estos días abordarán el tema de la con-

tribución de los cristianos para superar las diversas crisis sociales y económicas.

En lengua española el Santo Padre pronunció las siguientes palabras: «Saludo con afecto a los peregrinos de lengua española, de modo particular a los numerosos jóvenes que participan en el encuentro universitario internacional Univ 2010, al grupo de consagrados de la Obra de la Iglesia, así como a los fieles venidos de España, México, Argentina y otros países latinoamericanos. Os invito a todos a que tengáis muy presentes en vuestras oraciones a los sacerdotes que mañana, en la Misa crismal, renovarán sus promesas sacerdotales junto a sus obispos. Pidamos para que, creciendo cada día más en fidelidad y amor a Cristo, sean en medio de sus hermanos mensajeros de esperanza, reconciliación y paz. A todos os deseo una santa y feliz Pascua de resurrección. Muchas gracias por vuestra visita».

Dirigiéndose también a los participantes en el Univ 2010, en lengua italiana Su Santidad dijo: «Queridos amigos, habéis venido a Roma con

ocasión de la Semana santa para una experiencia de fe, amistad y enriquecimiento espiritual. Os invito a reflexionar sobre la importancia de los estudios universitarios para formar la "mentalidad católica universal" que san Josemaría describía así: "Amplitud de horizontes y una profundización enérgica, en lo perennemente vivo de la ortodoxia católica". Que crezca en cada uno de vosotros el deseo de encontraros personalmente con Jesucristo, para dar testimonio de él con alegría en todos los ambientes».

Los últimos saludos fueron como de costumbre en italiano a los *jóvenes*, a los *enfermos* y a los *recién casados*: «Que la contemplación de la pasión, muerte y resurrección de Jesús, queridos *jóvenes*, os confirme cada vez más en el testimonio cristiano. Vosotros, queridos *enfermos*, sacad de la cruz de Cristo la fuerza diaria para superar los momentos de prueba y desconsuelo. Que a vosotros, queridos *recién casados*, el misterio pascual, que contemplamos en estos días, os estimule a hacer de vuestra familia un lugar de amor fiel y fecundo.